

ABSTRAK

Risma Oktaviani (1158020268) : Pengaruh *Profitabilitas*, Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus pada Perusahaan Sektor Farmasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2017).

Nilai perusahaan merupakan harga yang sedia dibayar oleh investor seandainya perusahaan dijual. Oleh karena itu, dalam menentukan nilai perusahaan perlu mempertimbangkan berbagai faktor yang mempengaruhinya agar mampu memaksimalkan nilai perusahaan. Berdasarkan pemikiran diatas, penulis mencoba untuk melakukan penelitian dalam skripsi yang berjudul pengaruh profitabilitas, kebijakan dividen dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan pada perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif, asosiatif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017. Analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah dengan menggunakan teknik analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) *Profitabilitas* berpengaruh secara signifikan terhadap Nilai Perusahaan, hal ini dibuktikan dengan hasil pengujian hipotesis t nilai $t_{hitung} -4.326 > t_{tabel} 2.44691$ dan signifikansinya $0.005 < 0.05$. (2) Kebijakan Dividen berpengaruh secara signifikan terhadap Nilai Perusahaan, hal ini dibuktikan melalui hasil pengujian hipotesis t dan nilai $t_{hitung} 10.513 > t_{tabel} 2.44691$ dan signifikansinya $0.000 < 0.05$ (3) Kebijakan Hutang tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini dibuktikan dengan hasil pengujian hipotesis t nilai $t_{hitung} -1.958 < t_{tabel} 2.44691$ dan signifikansinya sebesar $0.098 > 0.05$. (4) *Profitabilitas*, Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, hal ini dibuktikan dengan nilai R² sebesar 0.966 dan nilai signifikansi F sebesar 0.000.

SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG

Kata Kunci : *Profitabilitas*, Kebijakan Dividen, Kebijakan Hutang, Nilai Perusahaan